

韓国重量挙げ代表チームが国東市で合宿



11月下旬にアメリカで開催される世界選手権を前に、11月2日から17日までの16日間、韓国ウエイトリフティングのナショナルチームが、国東市で合宿を行いました。
 コーチ7名、選手20名が合宿に参加し、メンバーの中には、リオオリンピックで銅メダルを獲得したユン・ジニ選手も含まれています。
 今回の合宿の成果を活かし、世界選手権で好成績を取ってほしいです。また、オリンピック時の事前キャンプも国東市に来ていただければと期待しています。

おかげハウス オープン 11月5日

国見町竹田津に海鮮浜焼きと生活用品の店「おかげハウス」がオープンしました。おかげハウスは、少子高齢化が進み活気が失われつつある地域を盛り上げるために設立されました。
 現在は、歯磨き粉や洗剤などの日用品ですが、いずれは農産物なども取り扱い、多くの地域の方の生活支援ができる店を目指していきます。



平石はるかさんがジャベリックボール投げ県大会優勝を報告 11月10日



富来小学校の平石はるかさん（6年生）が、「大分県小学生陸上競技選手権大会（11月3日開催）」の、ジャベリックボール投げで大分県新記録で優勝しました。市役所を訪れた平石さんは、来年3月に開催される県大会で県記録の更新を目指すそうです。

在京大分県人会が国東を訪問 11月12日

在京大分県人会が毎年開催している「ふるさと訪問」で、来年六郷満山開山1300年祭を迎える国東半島を訪問しました。国東市では、弥生のムラで安国寺集落遺跡やくにさき七島藪について学びました。その他にも、文殊仙寺や両子寺なども訪れました。



国東高校将棋部と工業技術部、弓道部が全国大会出場報告 11月15日



国東高校の将棋部と工業技術部、弓道部が全国大会出場の報告のため市役所を訪れました。将棋部から膳所千香さん（2年生）と藤目未歩さん（2年生）が全国高校将棋新人大会に（1月に静岡県で開催）、工業技術部の土谷紘輝さん（3年生）と都留圭祐さん（3年生）が全日本ロボット相撲大会に（11月26日から埼玉県で開催）、弓道部の糸永有希さん（1年生）が全国高校弓道選手権大会（12月に滋賀県で開催）に出場します。5名は、三河市長に全国大会での活躍を力強く誓いました。

男女共同参画社会の実現へ向けて

11月15日

アストくにさきで、国東市男女共同参画講演会が開催され、約260の方が参加されました。講師の静岡大学名誉教授の小和田哲男氏は、「おんな城主直虎と戦国の女性たち」というテーマで、戦国時代を生き抜いた女性の活躍について講演しました。



図書館だより

どくしよがいちばん!

問合先	
国見図書館	☎0978-82-1585
くにさき図書館	☎0978-72-3500
武蔵図書館	☎0978-69-0946
安岐図書館	☎0978-67-3551

図書館には、CD・DVD・ビデオも所蔵（くにさき図書館と武蔵図書館）しています。一枚のカードで、くにさき図書館の資料3点武蔵図書館の資料3点の貸出ができます。貸出期間は7日間です。国見図書館や安岐図書館からも予約して、取り寄せができます。ぜひ、ご利用ください。



『**こころ彩る徒然草**
兼好さんと、お茶をいっぷく』 木村 耕一 / 著

学校で習って以来の徒然草。あの頃はただ勉強のためだけに難しい文章を読んでいたけど、こんなに面白い内容だったんだ。と再認識させられました。700年もたった今なお、現在の人々に生きるヒントを与えてくれます。掲載されているイラストや写真もステキです。ぜひ、手にとってごらんください。



Q. カズオ・イシグロさんの作品で映画化・ドラマ化された作品。ドラマでは、綾瀬はるかさん主演の作品はなんでしょう。

答えは図書館で!